

Sabine Borali prend la direction de la Polyclinique de l'Ormeau de Tarbes au sein du territoire Béarn-Bigorre du groupe ELSAN

Sabine Borali, directrice de la Clinique médicale et cardiologique d'Aressy depuis 2018, se voit confier la direction de la Polyclinique de l'Ormeau à Tarbes, afin de piloter et continuer à développer cet établissement au sein du territoire Béarn-Bigorre du groupe ELSAN. Elle succède ainsi à Cyril Dufourcq qui a quitté l'établissement fin 2021.

Elle sera secondée à la Clinique médicale et cardiologique d'Aressy par Emilie Frances, qui occupera à partir du mois d'avril la fonction de directrice opérationnelle de l'établissement.

Une nouvelle dynamique en médecine, chirurgie et obstétrique

Arrivée en ce début d'année 2022, Sabine Borali souhaite continuer à développer et dynamiser les activités de médecine, chirurgie, obstétrique et soins de réadaptation de la Polyclinique de l'Ormeau.

En médecine, la dynamique est lancée avec l'ouverture récente d'une nouvelle offre de soins d'hospitalisation de jour en oncologie et d'une unité de cardiologie ambulatoire non programmée baptisée UCANP.

En chirurgie, le développement des activités s'inscrira dans le déploiement de la chirurgie ambulatoire et de la récupération améliorée après chirurgie (RAAC).

La maternité de la Polyclinique de l'Ormeau s'inscrit quant à elle dans une dynamique de prise en charge globale de la santé de la femme, portée par une équipe de cinq gynécologues-obstétriciens. Asseoir sa notoriété est une priorité, à travers notamment la création d'offres de soins et de bien-être autour de la parentalité. A découvrir, les nouveaux ateliers massage bébé proposés aux parents dès le mois de mars.

Enfin, **les soins de suite et de réadaptation**, en hospitalisation complète et partielle, seront dynamisés par de nouveaux recrutements médicaux permettant de développer cette activité, plus spécifiquement chez la personne âgée.

Un projet porté sur le territoire Béarn-Bigorre

Également nommée directrice des hôpitaux privés ELSAN du territoire Béarn-Bigorre, Sabine Borali souhaite mettre à profit ce nouveau rôle en mutualisant les compétences et les projets entre les deux établissements et créer ainsi **des synergies au niveau territorial**.

En témoigne l'arrivée d'un médecin endocrinologue diabétologue, le Dr Hamour, qui exerce déjà à la clinique d'Aressy et viendra réaliser des consultations avancées à la Polyclinique de l'Ormeau à partir du 13 avril 2022.

De manière plus générale, Sabine Borali souhaite renforcer la notoriété et l'attractivité de la Polyclinique de l'Ormeau, de la clinique d'Aressy et du territoire Béarn-Bigorre, à travers des actions de communication grand public ou encore le développement de projets médicaux innovants via la **recherche clinique** ou la **e-santé**, qui participent à l'amélioration de la prise en charge des patients.

En quelques chiffres,

La Clinique médicale et cardiologique d'Aressy, c'est :

- 6 000 patients accueillis chaque année
- 42 médecins spécialistes
- 180 salariés à l'écoute des patients
- 200 lits et places

La Polyclinique de l'Ormeau, c'est :

- 25 000 patients accueillis chaque année
- 85 médecins spécialistes
- 500 salariés à l'écoute des patients
- 300 lits et places
- 800 naissances par an
- Des pôles Imagerie et Radiothérapie

CONTACT : **Emmanuelle Foltier** - Chargée de communication
05 62 56 42 82 – emmanuelle.foltier@elsan.care